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REQUERIMENTO 089/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 

 Como está funcionando o Programa de Reciclagem? 

 Os funcionários estão utilizando os equipamentos de 

segurança, tais como, uniforme, luvas protetoras e botas 

de borracha? 

 O caminhão que faz a coleta está dentro das condições 

necessárias para transitar no município? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Atualmente, temos recebido várias ligações, e munícipes que 

comparecem a esta Casa de Leis, pessoalmente solicitando tais informações. Uma 

vez que, trata-se de um Programa de suma importância para o município, pois a 

reciclagem é um processo em que determinados tipos de materiais, cotidianamente 

reconhecidos como lixo, são reutilizados como matéria-prima para a fabricação de 

novos produtos. 

Esse processo é importante, nos dias de hoje, porque transforma 

aquilo que iria ou já se encontra no lixo em novos produtos, reduzindo resíduos que 

seriam lançados na natureza.  

Por isso, também gostaríamos de salientar quanto às duvidas 

referente aos funcionários que lá trabalham, pois a utilização dos equipamentos de 

Proteção Individual (EPIs). São extremamente necessários e indispensáveis tais 

como: luvas, botas, máscaras e roupas adequadas que devam garantir a segurança, 

além de prevenir doenças ocupacionais e reduzir acidentes de trabalho. 

Somos responsáveis por essas questões, portanto, precisamos estar 

sempre atualizados com as informações, para que o Município possa trabalhar em 

harmonia entre os Poderes e a população.  



Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 07 de Abril 

de 2014. 

As.) VEREDORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 08 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de abril de 2014. 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 
Presidente 

 
 


